

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul “Perbedaan Kemampuan Penalaran Matematis Siswa Yang Diajar Dengan Model Pembelajaran *Discovery Learning* dan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD di Kelas VIII SMP Negeri 6 Medan T.A. 2016/2017”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Martua Manullang, M.Pd., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd., Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd., dan Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd selaku dosen narasumber yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd., selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Bapak Asrin Lubis, M.Pd., selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si., selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si. selaku Sekretaris Jurusan Matematika FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., Ph.D., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih yang sama penulis sampaikan kepada Bapak Ariffuddin, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 6 Medan dan kepada Ibu Ratna Hartini, S.Pd selaku guru bidang studi Matematika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian serta para guru dan staf

administrasi yang telah memberikan kesempatan serta bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa rasa terima kasih dan cinta penulis kepada Ayahanda Purwadi dan Ibunda Nismah Munthe yang selalu memberikan limpahan kasih sayang, doa, motivasi, semangat, dan pengorbanan yang tak ternilai harganya. Terima kasih juga buat abanghanda Ahmad Sabli yang juga selalu memberi doa dan semangat yang luar biasa kepada penulis serta seluruh keluarga yang selalu memberi banyak dukungan yang tiada hentinya.

Terima kasih juga buat sahabat-sahabat Cicirum yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini memberikan semangat dan dukungan serta semua teman seperjuangan Matematika Reguler Dik A 2013 yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang senantiasa mendukung dan menemani penulis. Terima kasih juga kepada teman-teman seperjuangan PPLT Unimed 2016 di SMP Negeri 6 Medan atas kebersamaan dan pengalaman berharga bagi penulis. Terima kasih istimewa juga penulis ucapkan untuk sahabat-sahabat terbaik dari kecil sampai sekarang Herly Suwanda, Sri Aricha Siregar, Fitri Wardani, Romi Kusuma dan kakak Yuyun Sari Siregar yang telah memberi banyak semangat dan motivasi sejak penulis mulai duduk di bangku kuliah.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2017

Penulis

Indah Syahputri

NIM. 4132111015